

Ce Lundi 2 Décembre 2024 était l'occasion de se retrouver pour les sections foot en marchant sur les installations de l'AS Verson.

Les joueurs/joueuses provenant des clubs de l'AG Caen, EVS Tronquay, AS Verson, de l'ES Livarot et de l'US Aunay/Odon ont pu s'affronter lors de rencontres.

Chaque équipe a fait au moins 4 matchs sur le synthétique.



Si vous souhaitez avoir plus d'informations sur le foot en marchant, merci de contacter Maxime Béliarde CTD DAP – [mbeliarde@foot14.fff.fr](mailto:mbeliarde@foot14.fff.fr)